

Hace un año Finlandia está el miembro pleno de la OTAN

¿Cuál es la comida más favorita de los finlandeses? Muchos pueden responder: *lohikeitto*.

Escribe el periodista Mikel López Iturriaga *del País* sobre esta delicadeza. La sopa finlandesa de salmón es un combo imbatible de preparación rápida e ingredientes sencillos con un resultado cremoso, sabroso y reconfortante.

Contiene los ingredientes asociados comúnmente a esta zona fría: patata, pescado, lácteo y eneldo; y como requiere cualquier plato cocinado mientras nieva tras la ventana, es reconfortante, sustancioso y saciante. Y un punto importante: el salmón es mejor dejarlo para el final, añadiéndolo unos minutos antes de servir para que quede perfectamente pochado y jugoso.

una hermosa foto Mónica Escudero



Finlandia está el país más feliz por séptima vez consecutiva. ¿Cómo encaja la tragedia en la escuela de Vantaa en esta felicidad? El tiroteo perpetrado por un niño de 12 años vuelve a situar la violencia escolar en el centro del debate político de nuestro país. Ahora se dice que este niño que tiró fue acosado en la escuela.

Escriben en los periódicos españoles sobre un tema interesante y hacen referencia a Finlandia y Suecia. Sugiere la ministra de Trabajo y vicepresidenta del gobierno, Yolanda Díaz lo siguiente: Los bares y restaurantes tienen que cerrar más temprano. Quiere proteger a los jóvenes trabajadores de los restaurantes. Planteó la ministra que "no es razonable" que estén abiertos hasta la una de la madrugada.

Se desató la polémica. Los restaurantes de Madrid y Barcelona están en contra de la reducción horarias: "La ministra se cree que vive en Suecia o Finlandia, o hacernos cerrar antes es matarnos."



A los españoles les gusta sentarse en los bares hasta la una de la madrugada.

stock foto